



3. September 2014

**Postulat**

der Fraktionen SP, CVP, GP, FDP

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie nach dem Umzug des jetzigen GZ Leimbach neben dem bestehenden städtischen Spielplatz einzelne Räumlichkeiten des bestehenden Pavillons zu günstigen Konditionen der Quartierbevölkerung für soziokulturelle Aktivitäten zur Verfügung gestellt werden können.

**Begründung:**

Gemäss der Weisung 2014/92 soll das GZ Leimbach im Hinblick auf die mittelfristig notwendigen baulichen Massnahmen am derzeitigen Standort ins Ladenzentrum Leimbach zügeln. Neben dem neuen GZ Leimbach und dessen Angebot soll der bisherige Standort für mögliche alternative soziokulturelle Aktivitäten zur Verfügung gestellt werden. Insbesondere soll die Quartierbevölkerung die Möglichkeit erhalten einzelne Räumlichkeiten für Aktivitäten in Eigeninitiative günstig zu nutzen.

*F. C. Vichas*  
*Karin Zyhas*

*Min Li*